

**Ratsmitglied Joachim Russ:**

Es ist ein Bildband „Meckenheim - Stadt, Dörfer, Landschaft“ in einem neuen ansprechenden Format über Meckenheim von Heinz Günter Benden erschienen. Was kann die Stadtverwaltung aus tourismusfördernden Gesichtspunkten unternehmen, um diesen Bildband bekannter zu machen?

**Antwort der Verwaltung:**

Der Bildband über Meckenheim wird von Buchhandlungen vertrieben. Die Stadtverwaltung hat ein eigenes Bildbandkontingent mit vier Einleitungsseiten über die besonderen Vorzüge der Stadt Meckenheim drucken lassen und somit die Publikation des Bildbandes unterstützt. Von Seiten der Stadtverwaltung wird der Bildband als repräsentatives Präsent über die Stadtgrenzen hinaus verschenkt. In der Verwaltung selbst liegen Informationsflyer aus.